



*Ich weiß, dass mein Erlöser lebt.*

Gott, der Herr über Leben und Tod, rief unsere Mitschwester

## **Schwester Petra Brams**

am 9. November 2017 zu sich.

Schwester Petra wurde am 5. Juni 1937  
in Dietrichstetten geboren.

1962 trat sie in die Gemeinschaft ein und legte  
am 3. Oktober 1963 ihre Gelübde ab.



Sr. Petra gehörte als gelernte Krankenschwester zu der Schwesterngruppe, die 1974 mutig nach Bolivien aufbrach. 38 Jahre lebte sie in den verschiedenen Dörfern entlang des Rio Beni im Tiefland von Bolivien. In alfonsianischer Tradition galt ihre Zuwendung und Hingabe den Bedürftigen und Kranken; sowie den seelsorglich Verlassenen.

2012 kehrte sie aus gesundheitlichen Gründen nach Deutschland zurück.

Das letzte Jahr verbrachte Sr. Petra im Pflegeheim St. Michael, Berg am Laim, München.

### **Beisetzung und Sterberosenkranz**

Freitag, den 10. November um 19.00 Uhr in der Kirche St. Georg, Wang

### **Requiem und Beerdigung**

Samstag, den 11. November um 14.00 Uhr St. Georg, Wang

Kloster St. Theresia, den 9. November 2017

In Trauer und Dankbarkeit:

**Gemeinschaft der  
Missionsschwestern vom Heiligsten Erlöser  
für die Provinz Deutschland/Österreich  
Sr. Ruth Maria Stamborski  
und die Angehörigen von Schwester Petra Brams**

Im Sinne von Sr. Petra Brams bitten wir anstelle von Kranz- und Blumenspenden die Schwestern und ihren pastoralen Auftrag in Bolivien zu unterstützen.

Raiffeisenbank Haag- Gars- Maithenbeth eG.

IBAN: DE79 7016 9388 0000 7106 36 BIC: GENO DEF 1HMA

Kennwort: Sr. Petra Brams